



Mitglieder der Goldstadt-Autoren informierten sich auf der Frankfurter Buchmesse.

FOTO: PRIVAT

GOLDSTADT-AUTOREN

Fahrt zur Frankfurter Buchmesse

PFORZHEIM. Mitglieder der Goldstadt-Autoren, Literaturinteressierte und Mitglieder der Deutsch-Finnischen Gesellschaft, Bezirksgruppe Nordschwarzwald, sind zusammen auf die Buchmesse nach Frankfurt gefahren. Leicht verliert man den Überblick und muss sich mühevoll durch Hallen, Stände und die aufkommenden Massen kämpfen, um zu seinen favorisierten Vorträgen, Lesungen, Interviews zu gelangen. Das Angebot erschlägt den Besucher nahezu. Es gibt Hunderte Verlagsstände. Den Wunsch auf ein signiertes Buch gilt es beim Anblick der Warteschlange schleunigst zu unterdrücken, schließlich will noch so vieles

**Pforzheimer Zeitung,
Tagebuch der Vereine,
06.11.2014**

erkundet sein. Unerwartet offen zeigte sich manch ein Verlagsvertreter, geduldig gehen sie auf Fragen ein, zeigen sich freudig erstaunt über das auffällig goldene Vereinslogo, werden mitunter sogar neugierig. Ebenso auch andere Autoren. Zum Bewundern gibt es nicht nur die überall präsenten Jugendlichen, bunt verkleidet als Manga-Figuren, sondern auch wunderbare Kunstbücher, die Faksimiles sowie Gutenbergs über 500 Jahre alte bahnbrechende und weltverändernde Buchpresse. *pm*